



« Le comportement des filles dépend de leurs fréquentations.

« Les relations filles-garçons dans les quartiers »

Qui mieux que nous, peut exprimer notre vécu quotidien du quartier?

Cette exposition présente des portraits-citations de jeunes filles et garçons des quartiers de Nantes (Nantes-Nord, Bellevue, Bottière).

Himène et Déborah, photographes bénévoles du groupe jeunes de Tissé Métisse ont rencontré de jeunes habitants pour les interroger sur leurs ressentis et impressions en relation avec cette question :

Comment percevez-vous "les relations filles-garçons dans les quartiers "?

Par cette exposition Himène et Déborah souhaitent valoriser la parole de ces jeunes habitant(e)s de quartiers qui sont souvent stigmatisés.

Elles prennent en compte ces témoignages récoltées au fil de leur pérégrination, sans jugements de valeurs, sans consensus non plus.

Cette exposition montre donc des points de vue personnels, des jeunes qui ont joué le jeu de l'expression et de leur mise en situation photographique.

Cette exposition est simplement un recueil de témoignages d'habitants qui vivent au quotidien dans ces quartiers populaires.

Cette exposition a été réalisée par l'association Tissé Métisse dans le cadre des activités de son Groupe Jeunes.

Les images ont été réalisées par Himène Bettahi et Déborah Alloan avec l'accompagnement technique de Thomas Chatard, artiste photographe intervenant

Merci aux jeunes gens qui se sont prêtés au jeu : Desline, Marwan, Idash, Muriel, Rebecca, Khereddine, Danielle, Johanna...

Avec le soutien de la Ville de Nantes et la DRJSCS

Eléments Techniques: 8 images marouflées sur plaque aluminium de 71 x 42 cm





 \ll Je ne mettrais pas certains vêtements par peur d'être regardée. De toute façon quoi que vous fassiez ont vous regarde. »



« Je suis en sécurité parce que je connais les gens de vue. Quand je vais dans un autre quartier je me sens moins en sécurité. »



« Le comportement des filles dépend de leurs fréquentations. Il y a quand même des codes à respecter vis-à-vis des autres. »



« Les filles et les garçons ne parlent pas ensemble. Il y a des groupes de filles et des groupes de garçons. »



« Ne pas se fier aux « on dit » des gens. »



« - Je pense qu'il n'y a pas de mixité. - Rien de bien troublant.

- Elles circulent entres elles. »



« Il y a deux catégories de filles : - les filles « pas bien », qui font des histoires avec les mecs, les filles à problèmes. - les filles « bien ».



« Je me sens plus libre dans un quartier populaire que dans un quartier bourgeois. »